

### 3学期を振り返って

2年2組 小松 銀次

みなさん、この一年間どう過ごしましたか。

特に、3学期は一年のまとめの時期で3年生にあがる前の大事な時期だったと思います。

2学年では「呼びかけや学級活動を通して、校内ルールを守れるようにする」という目標に向け、みそあじやしおあじ、2分前学習、時間厳守などを重点的に取り組んできました。

その結果、2学期より2分前学習の意欲が上がり、時間厳守でワゴンの返却が早くなりました。また、体育祭や3送会があり、様々な点で成長できたと思います。

1つ目は、2学期課題となっていた2分前着席を徹底できたことです。学年委員会で、3学期は班隊形にして班員と問題を出し合う形に変更して学習への意欲を高めようと工夫をしたところ、どの学級でも以前より2分前学習に対する意欲が高まり、しおあじの「お 教え合い」「じ 自主的に」の2つも徹底することができました。

2つ目は、給食の時間厳守が改善されたことです。ワゴンを1:15までに返却するという目標があり、改善前では、全学級が1:15までに返却することはできていませんでした。しかし、その中でも返却時間に間に合っていた学級があったので、そのクラスを参考にし改善したところ、毎回ではありませんが少しずつ返却時間を早くすることができました。

今後は、全学級が1:15までに返却できるように、白衣当番の準備を早くするなどの徹底をして、改善していきたいと思います。

3つ目は、体育祭や3送会についてです。体育祭では、一人一人が声を出して、実行委員を中心に最後まで諦めずに取り組むことができました。

また、3送会でははじめは話を聞く態度やメリハリがあまりつけられず、無駄な時間が多くなってしまいましたが、最終的には3年生への感謝の想いを忘れずに全員が真剣に取り組み最高のダンスを送ることができました。

一方で課題もいくつかあり、給食準備中の私語、5中の伝統としてあるみそあじの身だしなみから萌え袖をゼロにする、無言清掃の徹底、計画したことを行動に移すなどのことを3年生では改善していきたいです。

最後に、以前、ある学級で反省という言葉の辞書を引きました。

引いたところ、「反省とは失敗を二度と起こさないよう努力し、行動に示すこと。」という意味でした。

なので、振り返りをするだけではなく、学年目標でもあった「自他を大切にし、お互いを高め合える成長できる学年 感謝・立志・自律・礼節」を基に一致団結して反省をしていきたいです。